

Monumento de la Mitad del Mundo



En 1.936, el geógrafo ecuatoriano Luis Tufiño, construyó el primer monumento a la Mitad del Mundo, el cual tenía una altura de 10 metros y actualmente se encuentra en la vecina parroquia de Calacalí.

Entre 1.979 y 1.982 para conmemorar los 200 años de la llegada de la primera Misión Geodésica Francesa realizada entre 1.736 y 1.744, se construye el Monumento a la Mitad del Mundo de 30 metros de altura con el auspicio del Consejo Provincial de Pichincha.



Y en 1.981 inicia la construcción de la Ciudad Mitad del Mundo, con la idea de que sea una representación de un pueblo típico español de estilo colonial.

Precio de la entrada:

- 5 dólares adultos
- 2.50 dólares Niños de 5 a 12 años, Tercera Edad y personas discapacitadas

Horario de Atención:

De Domingo a Domingo de 09:00 am a 18:00 pm.